



ALCALDÍA DE
SANTIAGO DE CALI

DIRECCION DE CONTROL
DISCIPLINARIO INTERNO

HORIZONTE INSTITUCIONAL

El Observatorio de la Gestión Pública, se constituye en una posibilidad de fortalecer la acción estatal, desde una perspectiva permanente y garantista, asumiendo la concepción del estado social de derecho y la democracia basada en el ejercicio de los derechos humanos, asumiendo que la responsabilidad, la ética pública (tanto de servidores públicos como de ciudadanos), el compromiso y la coherencia, pueden ser impulsados desde:

- ✓ Investigación Social
- ✓ Buenas prácticas,
- ✓ Intercambio de Experiencias,
- ✓ Participación ciudadana

buscando evitar y prevenir los factores críticos que se imponen en el quehacer de la gestión pública. Para ello, se han planteado la siguiente Visión y Misión:

VISION

Ser el principal instrumento de análisis y escenario estratégico a nivel local, regional, nacional e internacional, con que cuente la Administración Pública y la Ciudadanía de Santiago de Cali, generando propuestas y políticas públicas, en procura de la calidad de la Gestión Pública Municipal, la transparencia y gobernabilidad democráticas.

MISION

El Observatorio de la Gestión Pública, es un escenario interdisciplinario e intersectorial independiente y riguroso en su trabajo de análisis, investigación, reflexión y definición de propuestas que permitan a los distintos actores, la toma de decisiones y el desarrollo de políticas y estrategias para el mejoramiento continuo de la Gestión Pública Municipal.

Proyectó y Elaboró: Elizabeth Figueroa M.